

Goblog

Mantapkan Sinergitas Forkopimcam Tempuran Gelar Senam Bersama

Rony - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

May 25, 2023 - 19:14



Forkopimcam Tempuran Bersama - sama Ibu - Ibu Persit, Bhayangkari Saat Mengikuti Senam Bersama di Halaman Koramil 22/ Tempuran

MAGELANG- Koramil 22/ Tempuran Kodim 0705/ Magelang bersama Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Tempuran menggelar senam

bersama di halaman Koramil Tempuran, Kamis (25/5).



Hadir pada kesempatan tersebut Camat Tempuran, Danramil 22/ Tempuran, Kapolsek dan seluruh anggota baik Koramil maupun Polsek, diikuti oleh anggota Persit Ranting 23 Koramil 22/ Tempuran, ibu Bhayangkari polsek Tempuran dan pegawai pemerintah Kecamatan.

Dalam kesempatan itu, Danramil 22/Tempuran, kapten Inf Abriyanto TC menyampaikan, bahwa tujuan dari kegiatan senam bersama tersebut merupakan bentuk untuk membangun sinergi antara aparaturnya pemerintah yang ada di wilayah Kecamatan Tempuran sebagai sarana untuk bersilaturahmi yang lebih baik dan membangun hubungan yang semakin solid.

"Dengan kegiatan senam bersama ini, merupakan salah satu cara untuk mendapatkan manfaat dari olahraga bersama dengan meluangkan waktunya kepada seluruh pegawai instansi Pemerintah Tempuran," jelas danramil.

Dalam kegiatan senam bersama antar instansi pemerintah yang ada nampak Instruktur senam memberikan panduan gerakan senam dengan baik dan lentur.

Sehingga nampak para peserta yang hadir mengikuti gerakan senam dengan penuh semangat dan riang gembira," Imbuh Kapten Inf Abriyanto TC.

Di sela-sela acara senam bersama, Ketua Persit Kartika Candra Kirana Ranting 23 Koramil 22/Tempuran Ny. Abriyanto TC mengatakan, Kegiatan ini selain untuk menjaga kesehatan tubuh setiap anggota Persit juga untuk saling membaaur antara anggota Persit, anggota Bhayangkari maupun anggota Darma wanita maupun Ibu - Ibu PKK yang ada mengikuti gerakan senam penuh semangat dari pemandu.

" Semoga dengan dilaksanakan senam bersama antar instansi pemerintah di wilayah Kecamatan Tempuran dapat meningkatkan silaturahmi serta kesehatan dan membangun sinergitas yang lebih solid," tutup Ketua Ranting 23 Koramil 22/ Tempuran.

Pen: 0705/ Mgl.